

Gute-Laune-Musik bis der Arzt kommt: Deluxe spielt heute Abend am Doktorsee

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 22. Juli 2017 um 15:19 Uhr

Und ein Höhenfeuerwerk gibt's obendrein

Der spezielle Veranstaltungstipp: Gute-Laune-Musik bis der Arzt kommt - Deluxe spielt heute Abend am Doktorsee

Samstag 22. Juli 2017 - **Rinteln (wbn)**. **Gut 10.000 Besucher werden an diesem Wochenende beim „Doktorsee in Flammen“ erwartet.**

Am heutigen Samstag gibt die Coverband „Deluxe“ den Ton an. Das heißt: Gute-Laune-Musik bis der Arzt kommt!

Fortsetzung von Seite 1

Das große Sommerfest am Doktorsee verspricht Unterhaltung für die ganze Familie und erlebt heute mit der deutschlandweit bekannten Band "Deluxe - die Radioband" aus dem Ruhrgebiet den Höhepunkt. Und das ist durchaus wörtlich gemeint.

Denn an diesem Abend erfolgt auch der Startschuss für das himmlische Höhenfeuerwerk, das den See mit seiner Märchenstimmung verzaubert und der Giga-Party ihren Namen gibt: „Doktorsee in Flammen“.

Für die heiße Sommer-Stimmung sorgt eine Band, die ihre Hits zuweilen besser spielt als das Original.

Gute-Laune-Musik bis der Arzt kommt: Deluxe spielt heute Abend am Doktorsee

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 22. Juli 2017 um 15:19 Uhr

Profis eben, die ebenso wie das Publikum gut drauf sind und Spaß an den Chart-Hits haben, die sie am Doktor-See nach eigenem Rezept spielen.